

Directrice Générale de la FESP

Catherine Lopez -





Catherine Lopez, ancienne collaboratrice parlementaire à l'Assemblée nationale, a occupé un poste de directrice de cabinet pendant plus de 12 ans au sein d'une organisation syndicale, la CFE-CGC. En 2015, elle intègre le cabinet de Patrick Bernasconi, Président du Conseil économique social et environnemental (CESE), en tant que conseillère des relations institutionnelles. Elle a plus particulièrement travaillé au repositionnement institutionnel du CESE et à son ouverture à la participation citoyenne. Elle a ensuite été responsable de mission pour la Mutualité Française. Catherine Lopez est Directrice générale de la Fédération du service aux particuliers (FESP). Elle rejoint la première Fédération professionnelle dans la branche des entreprises de services à la personne en France aux côtés de Brice Alzon et Stéphanie Morvan élus en avril dernier à la présidence de la FESP et du SESP et prend ainsi la suite d'Antoine Grézaud.